
議　会　だ　よ　り （６）第169号 平成28年11月1日

　

８
月
３
日
、市
内
の
各
中
学
校
か
ら
選
ば
れ
た
15
名
の
生

徒
の
皆
さ
ん
た
ち
。市
役
所
に
あ
る
本
物
の
議
場
で
、そ
れ

ぞ
れ
緊
張
し
た
面
持
ち
で
質
問
し
、市
長
、教
育
長
や
担
当

部
長
が
答
弁
を
行
い
ま
し
た
。質
問
の
内
容
は
通
学
路
の
安

全
対
策
や
防
犯
対
策
と
いっ
た
身
近
な
関
心
ご
と
や
、観
光

や
高
齢
者
に
関
す
る
こ
と
な
ど
、将
来
に
向
け
た
ま
ち
づ
く

り
へ
の
取
り
組
み
に
と
いっ
た
、頼
も
し
い
発
言
を
し
て
く
れ

ま
し
た
。（
質
問
通
告
の一覧
を
掲
載
し
ま
す
）

　

今
後
、よ
り
一
層
、ふ
る
さ
と
東
金
に
関
心
を
持
ち
続
け
て

く
だ
さ
い
。

【東金市子ども議会　質問通告一覧表】 

お
と
な
顔
負
け
、

　
　
　
　
子
ど
も
議
会

質問順 学校名 氏 名 質問事項

東金中・ 年 中田 稜介 登下校を安全にするために

東金中・ 年 伊藤 汐李 学校の開放について

西中・ 年 此本 昇吾 圏央道開通と観光について

北中・ 年 村井 武 高齢者の増加について

東金中・ 年 佐々木 美緒 健康マイレージ制度について

東中・ 年 岡林 愛恵 中学校の１クラスの定員数と少人数学習

西中・ 年 坂田 光輝 東金駅周辺の整備と安全について

北中・ 年 山田 瑞稀 八鶴湖について

東金中・ 年 古山 結賀 医療分野の産業発展について

東中・ 年 田中 桃香 人口減少と高齢化に対するこれからの取り組みについて

西中・ 年 齊木 龍之進 学校支援ボランティアについて

北中・ 年 今関 綾音 東金市の防犯対策について

東中・ 年 鈴木 皓大 東金市の観光と人口増加について

西中・ 年 山本 シャイラ 舞 高齢者の社会参画について

北中・ 年 三田 健斗 教育に関すること
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市
政
に
関
す
る

一
般
質
問

市
政
に
関
す
る

一
般
質
問

３３公明党
中丸悦子

医
療
行
政

東
千
葉
メ
デ
ィ
カ
ル
セ
ン
タ
ー
に

対
す
る
寄
附
に
つ
い
て

問　

大
阪
府
泉
佐
野
市
の
り

ん
く
う
総
合
医
療
セ
ン
タ
ー

で
は
、寄
附
の
受
け
付
け
を
し

て
お
り
、今
ま
で
寄
附
を
さ
れ

た
内
容
が
病
院
の
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
に
載
っ
て
い
る
。こ
の
よ
う
に

東
千
葉
メ
デ
ィ
カ
ル
セ
ン
タ
ー
に

お
い
て
も
、寄
附
を
さ
れ
た
方

を
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に
載
せ
た
り
、

病
院
内
の
一
角
に
銘
板
と
し
て

記
念
し
て
も
良
い
の
で
は
な
い

か
と
考
え
る
。東
千
葉
メ
デ
ィ

カ
ル
セ
ン
タ
ー
が
そ
の
使
命
を

十
分
に
果
た
す
た
め
に
も
、寄

附
を
受
け
る
と
い
う
こ
と
を
宣

言
し
て
も
良
い
の
で
は
と
考
え

る
が
、当
局
の
見
解
を
伺
う
。 

答　

東
千
葉
メ
デ
ィ
カ
ル
セ

ン
タ
ー
に
お
い
て
も
、
寄
附

受
入
の
内
規
を
定
め
て
お
り
、

寄
附
の
目
的
等
の
詳
細
を
書
面

で
申
出
し
て
い
た
だ
き
、
対
応

し
て
い
る
と
の
こ
と
で
あ
る
。

昨
年
度
に
お
い
て
も
寄
附
の
受

入
れ
の
事
例
が
あ
っ
た
と
の
こ

と
で
あ
る
。
今
後
も
ご
厚
意
に

つ
い
て
は
謹
ん
で
対
応
し
て
い

く
と
の
こ
と
で
あ
り
、
先
進
事

例
等
も
研
究
し
て
い
き
た
い
。

福
祉
行
政

問　

年
金
か
ら
自
動
的
に
差

し
引
か
れ
る
保
険
料
は
、現
在

の
月
額
５
，４
０
０
円
か
ら
２
０

２
５
年
に
は
８
，０
０
０
円
に
な

る
と
推
計
さ
れ
る
。年
金
は
下

が
り
、保
険
料
は
ス
タ
ー
ト
時
の

約
８
倍
と
な
り
、高
す
ぎ
る
と

の
声
が
た
く
さ
ん
寄
せ
ら
れ
て

い
る
。

　

県
内
22
の
自
治
体
で
は
何
ら

か
の
形
で
負
担
軽
減
を
行
っ
て

い
る
。国
が
や
ら
な
い
の
な
ら
ば

市
独
自
に
一
般
会
計
か
ら
繰
り

入
れ
て
低
所
得
者
へ
の
軽
減
を

す
べ
き
と
考
え
る
が
、市
の
見

解
を
伺
う
。

　

答　

基
本
的
に
国
民
健
康
保

険
、介
護
保
険
等
は
、国
の
制

度
と
し
て
や
っ
て
い
る
。国
が
出

来
な
い
か
ら
そ
れ
ぞ
れ
の
市
町

村
が
行
う
と
い
う
考
え
方
は
全

く
持
っ
て
い
な
い
。必
要
な
部
分

の
対
応
は
市
で
も
行
う
が
法
律

の
中
で
行
う
べ
き
で
あ
る
と
考

え
て
い
る
。低
所
得
者
の
方
に

対
し
て
収
入
の
み
を
基
準
と
し

て
一
律
に
減
免
す
る
こ
と
は
、

他
の
所
得
段
階
の
方
と
の
公
平

性
の
確
保
の
観
点
か
ら
適
切
で

は
な
い
。現
状
に
お
い
て
も
災

害
、事
故
、病
気
な
ど
納
付
が

困
難
に
な
っ
た
場
合
、必
要
に

応
じ
て
減
免
を
行
っ
て
い
る
。

介
護
保
険
料
の
減
免
を
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